
 

Повестка дня и решения, принятые на заседании 

Совета Биржи ПАО Московская Биржа   

 

Форма проведения заседания: совместное присутствие членов Совета Биржи ПАО Московская 

Биржа для голосования по вопросам повестки дня и принятия решений по вопросам, 

поставленным на голосование. 

Дата проведения заседания: 21 марта 2018 года. 

Место проведения заседания: Москва, ул. Воздвиженка, д.4/7, стр.1, 7 этаж, зал 7.100 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Об избрании заместителя председателя Совета Биржи. 

2. Отчет о деятельности экспертного совета по листингу.  

3. О целесообразности реализации доступа для российских инвесторов к продуктам глобальных 

финансовых рынков через системы Биржи (деривативы, EUR/$, ценные бумаги). 

4. О статусе проекта «Единый пул». 

5. О порядке подготовки и рассмотрении вопросов на будущих заседаниях. 

 

 

Вопрос 1. Об избрании заместителя председателя Совета Биржи 

А.М. Звездочкин выступил с предложением избрать С.А. Романчука Заместителем Председателя 

Совета Биржи ПАО Московская Биржа. 

 

Принятое решение: 

Избрать С.А. Романчука Заместителем Председателя Совета Биржи ПАО Московская Биржа. 

 

 

Вопрос 2. Отчет о деятельности экспертного совета по листингу. 

А.В. Кузнецова выступила с обзором деятельности экспертного совета по листингу за год его 

работы, включая особенности формирования рабочих групп для рассмотрения поступающих 

вопросов, статистику проведенных заседаний и принятых на основании рекомендаций 

Экспертного совета решений. Также были представлены основные изменения, внесенные в 

новую редакцию Положения об Экспертном совете в январе 2018 года и влияющие на 

формирование нового состава Экспертного совета. 

 

Принятое решение: 

Принять к сведению Отчет о деятельности экспертного совета по листингу. 

 

 

Вопрос 3. О целесообразности реализации доступа для российских инвесторов к продуктам 

глобальных финансовых рынков через системы Биржи (деривативы, EUR/$, ценные 

бумаги). 

А.В. Кузнецова выступила с презентацией о возможностях доступа для российских инвесторов к 

продуктам глобальных финансовых рынков через системы Биржи, включая предпосылки для 

допуска иностранных ценных бумаг, обзор международного опыта иных бирж, возможные 

параметры организации торгов, включая особенности торгов еврооблигациями. 

 

И.Л. Марич выступил с обзором возможностей предоставления российским клиентам доступа к 

глобальной ликвидности посредством инфраструктуры Московской биржи, включая деривативы 

и валютные продукты. В презентации были отражены текущие потребности и сложности 

клиентов в доступе к глобальной ликвидности, обзор инициатив Биржи по упрощению доступа 

через новые контракты на срочном рынке и взаимодействие с иностранными провайдерами 

ликвидности на валютном рынке. 
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Принятое решение: 

1. Признать целесообразным реализацию ПАО Московская Биржа доступа к продуктам 

глобальных финансовых рынков для российских инвесторов. 

2. Предложить ПАО Московская Биржа совместно с комитетами пользователей определить 

приоритетность внедрения и список продуктов глобальных финансовых рынков для 

предоставления доступа к ним. 

 

 

Вопрос 4. О статусе проекта «Единый пул». 

И.Л. Марич описал текущий статус реализации проекта «Единый пул», изложив предпосылки 

проекта его ценность для клиентов Биржи, а также первые итоги перехода участников на 

реализованный в рамках проекта функционал единого счета и единого лимита. 

 

Принятое решение: 

Принять к сведению отчет о статусе реализации проекта «Единый пул». 

 

 

Вопрос 5. О порядке подготовки и рассмотрении вопросов на будущих заседаниях. 

А.М. Звездочкин выступил с обзором итогов голосования членов Совета Биржи по 

приоритетным темам для обсуждения. 

 

Принятое решение: 

Принять к сведению информацию о порядке подготовки и рассмотрении вопросов на будущих 

заседаниях Совета Биржи. 

 

 

 

Председатель Совета Биржи 
ПАО Московская Биржа   А.М. Звездочкин 

 

 

Ответственный Секретарь Совета Биржи 

ПАО Московская Биржа         А.Г. Василенко 

 

 


